

La tireuse Eglys de la Cruz remporte la médaille d'or continentale à l'épreuve de la carabine à 50 mètres



La tireuse Eglys de la Cruz a remporté la médaille d'or continentale à l'épreuve de la carabine en trois positions à 50 mètres avec un total de 451,7 points, un record pour une finale de Jeux Panaméricains.

C'est la troisième fois que cette sportive expérimentée, âgée de 35 ans, gagne le titre de l'hémisphère, avec un palmarès qui inclut un bronze olympique à Beijing 2008.

L'Argentine Amelia Fournel (446.1) est montée sur la deuxième marche du podium et la Portoricaine Yarimar Mercado (435.2) sur la troisième.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/63154-la-tireuse-eglys-de-la-cruz-remporte-la-medaille-dor-continentale-a-lepreuve-de-la-carabine-a-50-metres>



Radio Habana Cuba